

La revolución industrial

POR FIN LA REVOLUCIÓN!

Aunque algo tarde. llega la revolución a España

Lunes, 8 de junio de 1836

#0001

REFORMA SOBRE EL TERRENO

DESAMORTIZACIÓN DE MENDIZABAL

Por fin el gobierno pone en venta tierras. Sólo los ciudadanos varones más ricos del país podrán acceder a la venta. Se prevee que al final de año, haya grandes terratenientes (dueños de tierras), muchos siervos (gente con poco dinero) para trabajarlas. Muchas horas por un sueldo precario



Una de las industrias abarrotada de trabajadores.

REVOLUCIÓN DE LAS MAQUINAS

NOS MODERNIZAMOS!

Tras la gran acogida de la máquina de vapor, el gobierno se dispone a introducir máquinas que ayuden a nuestro campesinos a sacar provecho de nuestras tierras. Además, ya se están construyendo industrias que ayuden a este gran avance. Una gran revolución, aunque algo lenta.

+ CONOCE LAS CAUSAS.

"Hicimos cuanto supimos, cuanto debimos y cuanto pudimos por nuestra patria"

www.humanitastorrejon.com

Completa las frases con la información dada en el periódico:

- Con la Desamortización de Mendizabal, por fin el gobierno pone en venta _____.
- Sólo los ciudadanos varones más _____ del país podrán acceder a la venta.
- Se trabajarán _____ por un sueldo precario.
- El gobierno se dispone a introducir _____ que ayuden a nuestros campesinos a sacar provecho de las tierras.
- Se trata de una gran _____, pero algo lenta.